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股票一直下跌不卖掉会变成零的吗

股票连跌了六天后会涨吗

熊市不言底. 如果导致这次熊市的大小非问题真的如国家通过新华社评论所暗示的
让时间来解决,那解禁高峰期后的2011年才有希望,走出底部调整到位.主力出货的行
情没底.底是机构大规模建仓抄出来的不是散户建议稳健对安全要求较高的投资者不
介入,持币为主轻仓观望.根据前几次奥运会各国股市的涨跌概率统计来说,奥运会举
办当年上涨的概率为40%,下跌的概率为60%,所以用奥运会必须要涨来解释就不合
适了.奥运后导致股市大跌的大小非解禁高峰期将到来,资金面的压力将更加明显.下
跌的概率远远大于上涨.之前我一直谈到的要防止出现的奥运见光死行情,还真的在8
月8日出现了,非常的遗憾,虽然在心理上很不能够接受,本人也曾经对8号当天有过期
待,期望这一天真的能够如大多数股友的愿望出现红盘,这样股友们的损失又可以减
少一些了,虽然技术面已经很难看了,让人不相信8号会有行情,最终行情的发展情况是
我最不愿意看到的最遭的情况_大盘破位,股市的运行规律战胜了谣言带来的游资推
动的反弹,这也是这次反弹我一直在反复提醒朋友们风险的地方,也是我一直被人质
疑的地方,说我为什么每次反弹只看空不看多,我只能够说大级别反弹的条件不充足,
所以我不看好,如果只根据书上写的，现在跌了这么多了该有如书上说的大级别的反
弹了，那这种判断大盘的依据我不认同．股市随时在变，人要随时去适应，如果股
市真的如书上写的在运行和发展，那应该不会有这么多人亏钱．只有支持反弹的条
件出现了我才会修正观点.(越是散户期待的的东西,可能就越有可能被机构利用来出
货,奥运题材就是这么个东西,没实质的利好作用,只是题材,掩护机构出货而已,而在奥
运后由于没有什么大的题材来掩护出货,所以,这个题材对于畏忌大小非的众多机构
来说是最后的一个大规模减仓的机会了,在平时机构出货可能会遇到散户同时抛售的
压力,而奥运期间由于散户对未来行情有所期盼不会轻易和机构比起出货,会给机构
提供一个少有的较为轻松的出货环境,所以,谨慎相信股评的抄底评论,股评喊抄底的
时候往往是机构要出货的时候,谨慎乐观奥运行情),后市大盘只有在短时间内强势放
量收复了2568并站稳后市才有看高2875这个压力区域的机会(很难!).大盘12.13.14
三个交易减缓了下跌的趋势,特别是13日尾盘再次出现了我之前反复说的游资尾盘短
线抄底行为，但是不要忘了前期的走势,如果市场仍然是靠游资放出的谣言来做行情
,那我还是不改对大盘后市的看法,一没资金,二没信心,三没政策,股市靠什么去完成书
上说的中级大反弹.利好谣言如果没有兑现,看低2000点.大盘短线已经到了转折点了
只有在量能快速放大的配合下并突破站稳2568点才有希望,站不稳,短线可能再次破
位看低2200.顺势而为吧.没人喜欢熊市,但是,不得不面对现实.- 导致大跌的大小非问
题直接导致了资金面的失衡,空方长期压制多方,而在这个长期趋势中资金面被空方
占据,行情自然是长期震荡走低.这就是股票为什么老跌的真正原因.而8月后是大小非
的解禁高峰期,下跌的概率大于上涨.最新的资金统计显示,7月到现在为止,股评鼓吹
的机构大建仓再次成为笑谈,虽然7月的减仓规模较大幅度减缓,但是基金和保险等机
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构仍然净减仓近300亿.而这波反弹的主力军成了游资,不过游资的特点众所周知是快
进快出,既然是游资狙击的行情,在传统大资金还在继续拉高减仓的情况下,后市如果
仍然没有较为实行性的利好出现,全靠利好谣言带来的这波反弹,有可能成为机构最
后一次较好的减仓机会,奥运毕竟只是个题材,不对大盘的资金面带来任何的实质性
改善,机构是不会放过这次拉高减仓的机会,但是反弹高度仍然要注意政策面利好消
息的配合,具体情况具体分析.- 大盘现在的行情特点是市场反复靠一直无法兑现的谣
言来救市，先是国家有七大救市措施出台，在没有兑现的情况下大盘破位又出了个
国家平准基金已经获准入市救市，第二天平准基金的发起人就辟谣没有这事...，如
果一个股市的行情全靠谣言来维持震荡减缓下跌趋势，没有真正的实质性的措施出
台，那这次反弹的目的就要多思考了，机构的目的是什么，频繁的制造谣言来拉高
股市，最新的资金统计结果已经出来了，在这次红红火火的抄底行动中基金、保险
和qdf2均是净流出，在上周行情比较被投资者看好的情况下，这些主力资金的净流
出接近300亿，完全在意料之中，又是个借谣言拉高出货。而市场频繁传出利好谣
言的真正目的也很清楚了。“拉高出货”。既然机构在众人期盼红七月的情况下，
在半年报做业绩的情况下都保持了净流出，虽然大盘做得比较好看，但是从机构的
意图看仍然没有改变的迹象，长期目标仍然是降低仓位回避大小非和宏观政策的压
力。因为资金面紧张导致的现在下降趋势已经形成的情况下,投资者应该保持理智不
要盲目的乐观,股市很复杂也很简单,复杂的是什么因素都可能导致股市变化,但是简
单的是资金面的长期多空趋势就决定了,大盘的长期涨跌趋势,但是股市不可能只跌
不涨,肯定会在下跌途中出现反弹,但是反弹的规模应该视政策面的利好消息的情况
来判断,如果还是这些非实质性的利好消息来托大盘,那每次反弹都是减仓的机会,只
有针对大小非实质性的限制措施出来后,大盘才有可能缓解资金面的压力,带来一波
中级反弹甚至反转,只要这个导致大跌的核心问题不解决,投资者就要以反弹看待,逢
高减仓,而连续超跌投资者信心的积弱使得抄底资金非常谨慎,虽然抄底资金试图该
变这种运行颓势,但是情况却并不是太乐观,现在的股市并不是政府说的缺乏信心不
缺乏资金,个人觉得在大小非的阴影下现在这两样都缺.今年是大小非最轻的一年,只
有3万亿的解禁资金,但是已经让市场中的主力资金吃不消了(在主力开始出货前市场
中的主力资金一共只有3万亿,但是大小非足够消灭它们了),虽然政府来了个基金也要
讲政治的说法,不过看来实质作用不大,机构继续反弹出货的动作没有停止,不得不选
择边打边撤退的策略,来降低损失,就算在奥运前政府再出所谓的利好来阻止股市的
继续下跌,但是只要不是针对大小非的实质性的解决措施,只是一些不痛不痒的政策
的话,那在资金的多空平衡已经打破的现在的这种行情下,就算在利好刺激下奥运期
间采用横盘运行或者小幅度反弹的走势下,投资者仍然不要太过于乐观,因该谨慎对
待,因为实质问题没解决,资金面就会继续紧张.如果出现政策带来的反弹时逢高降低
才是明智之举.不要去相信股评不考虑实际的大行情.由于2009年的大小非解禁资金
是近7万亿,2010年的解禁资金是近10万亿,而这已经远远超过了今年的3万亿,所以,
在这个导致这次大跌的核心问题解决前,资金面的压力是不可能解决的,任何边缘性
的利好政策带来的都只是反弹而不会是反转,股市虽然很复杂但是其实也很简单,股
市的规律就是卖的多余买的就跌,买的多于卖的就涨,大多数人都知道这个道理,但是
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当资金面已经体现出来的时候为什么有些人却不愿意去面对.别去相信大小非也有要
长线投资的,在大小非低成本甚至零成本的情况下一解禁上市就利润高达400%以上,
甚至高达1000%以上时,这种成本带来的暴利,在一个弱势行情下,你认为大小非持有
者是会落袋为安还是会继续看着自己的利润缩水(大小非也是投资者,利润第一同样
是他们的理念,当长期股东这种想法只有被机构教育出来的散户会去干)而一个长期
趋势中因为某种原因卖的力量都处于压倒性的优势时去谈牛市什么时候回来就是在
自欺欺人.非实质性政策带来的就是反弹不是反转.由于大盘最强的支撑区域3300~3
400和股评、机构口中最强的所谓永远不会被击穿的政策铁底2990都已经在资金面
失衡的现实面前,迅速瓦解。所以短线在没有新的利好政策的支撑情况下，反弹就是
降低仓位的机会，当然如果有边缘性的利好政策出台带来抄底资金抄底，带来的反
弹相对规模较大当然最好，对散户来说机会难得。严格控制仓位是我现在唯一要说
的，逢反弹减仓是严谨的。有资金在手里才有主动权，才能够迎来真正的底。底是
主力抄出来的不是散户，在主力都迫于大小非压力减仓时，做为中小投资者能够做
的就是顺势而为，不要逆势而动，机构减仓我们也要控制仓位。(对熊市操作的一些
反思)首先在熊市中震荡逐渐走低是长期趋势，利好消息只是催生反弹的一个条件而
已，但是当利好消息的刺激逐渐淡化后，反弹就会结束了（而反弹高度取决于利好
的大小程度），因为利好而被暂时改变的下跌趋势将继续下去，股市回归其自然的
规律。而在导致大跌的核心问题被解决前（大小非），股市都不可能扭转过来，不
可能产生反转。而在连续下跌的这个趋势中两千多支股中处于上涨趋势的能达到10
0支就不错了，也就是说在大盘下跌时买到下跌股的概率是95%甚至以上，做为投
资来说既然知道这么低的概率选到游资狙击的股票，那还不如不去冒这个险。而选
择操作超跌反弹是在这个趋势中讲究安全系数投资者的很好的投资策略，因为在超
跌后产生反弹是肯定的，没有只跌不涨的股市，只是反弹的规模大小而已（要根据
是否有利好消息和利好消息的大小来具体分析反弹高度），而在这个反弹过程中一
般以普涨为主，在这个反弹普涨过程中处于下跌的股又处于10%以下，也就是说，
你随便买支股票上涨的概率要远远大于在下跌过程介入股票的概率，虽然股票不能
够把这种概率做为抄股的标准但是作为对安全要求很高的投资者来说，趋势投资是
在熊市中最安全的一种投资策略。对股票把握不好的股友又想在熊市介入股票，那
选择这种策略是比较安全的。但要记住，只有超跌才能够去抄一个短线，而一般的
跌幅一般选择观望，中间的红盘可能都是套人的陷阱，当天一个反弹，第二天直接
低开低走把抄底的人全部套了，所以熊市中你如果无法把握哪里是底的情况下，最
好是做趋势，降低风险(个人观点谨慎采纳)。以上纯属个人观点请谨慎采纳朋友.
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